

## Especialistas urgentes en Magallanes

“Es urgente contar con más especialistas médicos para reducir las listas de espera y garantizar una atención de calidad”

*La Región de Magallanes enfrenta una situación crítica que no puede ser ignorada: la falta de especialistas médicos. Esta problemática, que afecta directamente a la calidad de atención en salud, ha derivado en listas de espera interminables, retrasando diagnósticos y tratamientos esenciales para miles de personas.*

*Las listas de espera no son solo un número; son historias de pacientes que viven con incertidumbre, con enfermedades que podrían haberse abordado a tiempo. Este problema refleja un sistema de salud en tensión, donde la distancia geográfica y la limitada oferta de especialistas juegan un papel decisivo. En esta región, el acceso a salud especializada se convierte en un desafío que muchas veces obliga a las familias a desplazarse largas distancias, dejando atrás sus hogares y enfrentando elevados costos emocionales y económicos.*

*Abordar esta situación requiere una solución integral. Invertir en la formación, contratación y retención de especialistas médicos en Magallanes*

*es una necesidad urgente. Esta inversión no solo aliviará la presión sobre el sistema de salud, sino que también garantizará que los habitantes puedan acceder a una atención digna y oportuna, sin importar lo remoto de su ubicación.*

*Es imperativo que las autoridades trabajen en colaboración con instituciones educativas y otros organismos para desarrollar estrategias que atraigan y mantengan a los especialistas en la región. Los incentivos económicos, junto con programas de formación local, pueden marcar la diferencia en este aspecto.*

*El bienestar de Magallanes depende de nuestra capacidad de priorizar la salud y actuar con determinación. Cada día cuenta y, en esta región, la distancia no debería ser una barrera para el acceso a servicios médicos de calidad. Garantizar una atención médica especializada no es solo un deber ético, sino también un acto de justicia y equidad para quienes llaman hogar a esta hermosa y desafiante parte del mundo. Es tiempo de actuar.*